

# Mandataria asiste a entrega de obras de mejoramiento en Conjunto Habitacional La Faena de Peñalolén

13 OCT 2014



**La Jefa de Estado destacó la importancia de este programa, ya que las familias “quieren acceder a viviendas que incorporen los estándares actuales de calidad, y también en que puedan desarrollar vida de barrio. Como Gobierno haremos todo lo que esté a nuestro alcance para apoyarlos en que esto se haga realidad”.**

Hasta la comuna de Peñalolén llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la ministra de Vivienda y Urbanismo, Paulina Saball, y la alcaldesa Carolina Leitaó, para participar de la entrega de las obras de mejoramiento de 32 departamentos de dos edificios (Blocks N° 6 y 11) del sector 7 del Conjunto Habitacional La Faena. Los trabajos contaron con el financiamiento del Programa de Protección del Patrimonio Familiar (PPPF), bajo la modalidad de “Llamados Especiales para la atención de Condominios de Viviendas Sociales (CVS)” y consisten, principalmente en la aislación térmica de los edificios a través de su revestimiento exterior, cambio de ventanas de termopanel, de tabiques antepechos y de las cubiertas de asbesto cemento, además de mejoras en áreas verdes, instalación de maicillo, e instalación de mobiliario urbano y juegos infantiles.

“Todas estas obras eran necesarias para mejorar las condiciones de habitabilidad del conjunto, considerando que hablamos de edificaciones de casi 40 años de antigüedad (1975). Y hoy estamos

contentos de comprobar cómo mejorará la calidad de vida de los vecinos y de las vecinas”, subrayó la Mandataria. Y agregó que “hoy las familias no sólo quieren que se haga realidad el sueño de la casa propia. Quieren acceder a viviendas que incorporen los estándares actuales de calidad, y también en que puedan desarrollar vida de barrio. Como Gobierno haremos todo lo que esté a nuestro alcance para apoyarlo en que esto se haga realidad”.

En esta línea, la Jefa de Estado destacó el aumento contemplado para la ley de presupuestos del próximo año, del 20% en los fondos para inversión habitacional y casi en 18% los destinados al mejoramiento y desarrollo urbano. “Con esa plata concretaremos proyectos habitacionales actualmente en ejecución, empezaremos otros nuevos y reactivaremos la construcción de proyectos detenidos. Y también vamos a mejorar las condiciones de 151 barrios vulnerables en el país, así como cumplir nuestro compromiso de incorporar 203 barrios en total al programa Quiero Mi Barrio durante mi Gobierno, 3 de los cuales son de la comuna de Peñalolén”, indicó.

Para acceder a este beneficio, las postulaciones deben realizarlo mediante algún municipio o Prestador de Asistencia Técnica (PSAT) privado, con Convenio Marco Vigente MINVU. Los subsidios a los cuales se pueden postular son de equipamiento y entorno, mejoramiento de la vivienda (bienes comunes), eficiencia energética y/o aislación térmica, erradicación de plagas, cubiertas con asbesto cemento, riesgos / emergencia sanitaria y ampliación de bloques. Desde 2011 a la fecha, los recursos totales asignados a 40 comunas de la Región Metropolitana corresponden a 1.881.177,91 UF, con lo cual han sido mejorados 19.786 departamentos, lo que equivale al 10,16% de las viviendas que reúnen las características para obtener la ayuda.

La Presidenta Michelle Bachelet aprovechó la instancia para referirse al caso sospechoso de Ébola en Chile y señaló que “esta mañana todos los exámenes salieron negativos, así que la buena noticia, para nuestra tranquilidad, es que no ha llegado el Ébola a Chile. El sistema de salud chileno respondió de manera adecuada, se activaron todos los protocolos internacionales definidos para casos como éste, y el personal médico, profesional y técnico del Hospital Barros Luco actuó con rapidez y con seriedad”.

Sociales

ETIQUETAS :

#Viviendas